

In the community : 地域で、豊かに働き、暮らすために

- 今年も、株式会社朱常分店（しゅううつねぶんてん、京都市下京区）よりインドネシア産の美味しいバナナが届きました。132回目という息の長い活動への敬意とともに、変わらぬご厚情に心より御礼申し上げます。（9.8）
- 9月4日の午後、所内でレクレーションを実施しました。4つのグループに分かれ、具沢山のたこ焼きを味わい小規模で家族的な私たちの事業所らしい時を過ごしました。
- 9月6日、京都テルサ於「精神保健福祉の未来を描く」をテーマに、みんなねっと京都大会（第17回全国精神保健福祉家族大会 in 京都）が開催され、私たちも会場に出店させて頂くことができました。大会の参加者、開催に尽力された関係者の皆様に深謝申し上げます。



Health : こころとからだの健康のために

- 今月も、少人数のグループに分かれ SFA を実施しました。真夏日が続くなが、「熱中症予防」をテーマに、体調を整えるための食事などについて楽しく学び合いました。（9.4,9.18）

Basic Business Manner : 安定して働くために

- 9月11日、メンバー3名と、万延元年創業 京印章製作 京都西陣 田中文照堂を訪問させて頂きました。田中文照堂様へは2023年1月以来の再訪でしたが、五代目のご当主である田中大晴様より、印鑑の素材、業界の傾向、特に手掘りの印鑑の用途などについて、要点を押さえた明瞭なご説明を賜りました。さらに、メンバーからの質問に応える形で、仕事に対する心構えや休日の過ごし方、さらに依頼主の方とのコミュニケーションで大切にされていることなど、大変有意義なお話を伺うことができました。ご厚情に深謝申し上げます。



- 9月26日、令和7年度障害者合同企業説明会（於京都国際会館）に参加致しました。事前に参加事業所の求人票などを丁寧に確認し、各事業所の方々から貴重なお話を伺い、積極的に質問することができました。

- 男性メンバーが、京都ノートルダム女子大で体験実習をさせて頂き、実習後の振り返りでも的確な助言を賜りました。関係者の皆様に深謝申しあげます。（9.2,9.19）

- 今月の就労支援プログラムでは、まず、「連絡する」をテーマに、体調不良時の連絡などをロールプレイも取り入れながら実施したあと、上記の合同企業説明会に向けて、「障害者雇用促進法を活かす」をテーマに、最新の法改正や統計資料、映像を活用しながら、関係機関の役割や活用方法などを確認しました。（9.16）